



Oktober 2013

Aktuelles aus dem Seniorenrat

Sicherheit rund um die Uhr

war das zentrale Thema, als im September der Seniorenrat Egolzwil-Wauwil die Informationsveranstaltung „Alarmnotruf zu Hause“ für unsere Seniorinnen und Senioren durchgeführt hat.

Selbstbestimmt in den eigenen vier Wänden zu wohnen bedeutet Lebensqualität. Notrufsysteme ermöglichen vielen älteren Menschen, trotz eventueller Einschränkungen, zu Hause leben zu können und auch sicher unterwegs zu sein.

Kompetente Referentinnen und Referenten des Schweizerischen Roten Kreuzes, Luzern, sowie der Firma VitaTel, Zürich, haben verständlich in die Materie eingeführt, verschiedene Produkte sowie Serviceleistungen vorgestellt und reale Notrufe ausgelöst. In einer Notlage ist mit einem Alarmnotruf rasch Hilfe angefordert. Ein Druck auf die Alarmtaste am Handgelenk genügt und man ist mit der Notrufzentrale oder den zuvor festgelegten Kontaktpersonen verbunden. Und Hilfe wird umgehend organisiert.

Ob beim Treppensteigen, beim Giessen der Balkonblumen oder beim Duschen – ein Alarmnotruf vermittelt immer ein sicheres Gefühl. Auch Angehörige sind beruhigt.

Geschäftige Seniorinnen und Senioren, die gerne unterwegs sind, haben mit einem mobilen Notruf auch ausser Haus grosse Sicherheit. Mit dem Mobiltelefon oder einem anderen geeigneten Gerät kann jederzeit Kontakt zur Notrufzentrale aufgenommen werden.

Die Installation eines Alarmnotrufes zu Hause ist wahrlich eine gute Sache. Ein Lebensretter, welchen man sich für relativ wenig Geld im Monat in einem gewissen Alter unbedingt leisten sollte.

Kontakte Notrufsysteme:

SRK Tel. 0842 47 47 47 (Lokaltarif)

VitaTel AG Tel. 044 734 62 56

